
～ 鞍手町立小学校 ワークショップ ～ 

こんな学校にしたい！ くらて未来共創会議を開催しました。 

 

 

６校を１校に統合して令和 10年４月に開校する計画の小学校。 

新しい小学校を子どもたち「みんなが通いたくなる学校」にするために、全６

小学校の子どもたちによるワークショップ「第１回 くらて未来共創会議」を開

催しました。 

今回、ワークショップに参加してもらった児童は、開校時には、高校生と中学

生になっている各学校の５年生と６年生の子どもたちです。 

 全６校を Webでつなぎ、まずは今の学校の「自慢できるところ」「好きなとこ

ろ」「困っているところ」を考え、次にそれをもとにして、「通いたくなる学校と

は？」「こんな学校にしたい」を考え、みんなの意見を発表しました。 

 子どもたちみんなが考える通いたくなる学校に少しでも近づくように計画を

進めていきます。 

 

 

テーマ１  

今の学校の自慢できるところ、好きなところ！困っているところは？ 

 

 テーマ２ 

通いたくなる学校とは？こんな学校にしたい！ 



■剣南小

テーマ１ テーマ２

まとめ（発表用）



■剣北小

テーマ１ テーマ２

まとめ（発表用）



■古月小

テーマ１ テーマ２

まとめ（発表用）



■西川小

テーマ１ テーマ２

まとめ（発表用）



■新延小

テーマ１ テーマ２

まとめ（発表用）



■室木小

テーマ１ テーマ２

まとめ（発表用）



■WSの様子
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